
Protokoll zur Jahreshauptversammlung des SV Sauensiek vom 19.03.2010 
 
Ort: Vereinshaus Sauensiek / Beginn 19.00 Uhr 
Teilnehmer: 24 Mitglieder (siehe Anwesenheitsliste) 
 
Tagesordnung: 
 
 1. Begrüßung 
 2. Bericht über den Vereinsbetrieb 2009 
 3. Ehrungen 
 4. Kassenbericht, Ergebnis der Kassenprüfer 
     Neuwahl eines Kassenprüfers 
 5. Wahlen  2. Vorsitzender 
   Kassenwart 
   2. Schriftführer 
 6. Anträge und Anregungen. 
 
Top 1  Begrüßung  
  
 Der 1. Vorsitzende Jürgen Thevagt eröffnet um 19.00 Uhr die Versammlung und   

begrüßt die anwesenden Mitglieder und als Gast, Herrn Erich Meinke , Vorstandsmitglied 
des Kreißsportbundes Stade.  
Er stellt fest, dass die Einladung zur Mitgliederversammlung rechtzeitig und 

 ordnungsgemäß erfolgt sei und die Versammlung somit beschlussfähig sei. 
 
Top 2  Bericht über den Vereinsbetrieb im Jahre 2009. 
 
 Jürgen Thevagt berichtet: 
 

Der SVS organisierte im August zum Turmfest eine sportliche Turmbesteigung nach 
Zeit, an der etwa 126 Gäste im Alter von 4 – 72 Jahren mit großem Erfolg teilnahmen. 
Jeder Teilnehmer/in  erhielt als Erinnerung an dieses Ereignis eine Urkunde. 
 

Die neu ins Leben gerufene Turngruppe „Body- Gym“ für jüngere Mitglieder des 
Vereins, konnte nach anfänglich mäßigem Erfolg, aus Mangel an Interessenten 
nicht mehr aufrechterhalten werden.  
  
Die Tischtennissparte wurde aus Mangel an Interesse und fehlendem Übungsleiter, 
trotz intensiver Suche, aufgelöst. Die Tischtennisplatten u.a. Requisiten wurden an 
den SV Apensen verkauft. Der Erlös beträgt 500 €. Ein Teil davon wurde in 
Sportmaterial  für das Kinderturnen investiert (etwa 300 €). 
 
Dem  Vereinsregister in Tostedt  wurde mitgeteilt dass nach wie vor zwei juristische 
Vertreter unseres Vereins  eingetragen sind: Jürgen Thevagt, 1. Vorsitzender  und Peter 
Ohde, 2. Vorsitzender. 
        
Kinderturnen: Anja Detmer berichtet: 
 
Da viele Vorschulkinder nach Wiegersen abwandern, musste eine Kinderturngruppe 
leider aufgelöst werden – aus diesem Grund hört Frau A. von Bursi, Leiterin dieser 
Gruppe, im Dezember auf. Die anderen beiden Gruppen werden mit Erfolg weitergeführt.  



Frauenturnen: Helga Skalischus ist mit der Arbeit in der Gruppe sehr zufrieden, die 
organisierte „Fahrt ins Blaue“ war ein voller Erfolg. 

   
Herrengymnastik: wird laut Annegret Schädlich weiterhin sehr gut angenommen und mit 
Erfolg  weitergeführt. 
 
Sparte Tennis: Herr Peter Ohde ist mit der Entwicklung sehr zufrieden. Die Anzahl der 
Mitglieder hat sich seit 2006  von damals 38 auf 45 Mitglieder im Jahr 2009 erhöht.  
Dazugekommen sind vor allem Jugendliche – so konnte in der Kreisklasse A eine 
weibliche Jugendmannschaft gemeldet werden. Eine, angesichts der allgemein sinkenden 
Zahlen, erfreuliche Nachricht! 
Unsere Tennismannschaft, Herren 55, hat in Jahr 2009 in der 1. Kreisliga erfolgreich den 
2. Platz belegen können. 
 
Herr Thevagt beendet den Bericht und hebt hervor dass das Vereinsjahr 2009 positiv 
verlaufen ist und wünscht allen viel Freude und Erfolg für das neue Vereinsjahr. 

 
 
Top 3 Ehrungen 

 
 Jürgen Thevagt überreicht Helga Skalischus im Namen des SV Sauensiek 

für ihre 30-järige ehrenamtliche Tätigkeit als Frauenbeauftragte und Übungsleiterin im 
SV- Sauensiek eine Ehrenurkunde.  
Helga Skalischus ist seit dem 07.03.1980 im Verein, hat an Turnwettkämpfen des Kreises 
Stade mit Erfolg teilgenommen. Als Frauenbeauftragte hatte Helga immer ein offenes 
Ohr für die Wünsche und Nöte ihrer Sportskameradinnen, organisierte Fahrradtouren, 
Busfahrten, machte sich stark für den Bau des Glockenturmes u.s.w. 
Der Sportverein und seine Mitglieder danken ihr für ihre Tätigkeit als Frauenbeauftragte 
und Leiterin der Frauenturngruppe.  
Für ihre ehrenamtliche Tätigkeit wurde Helga Skalischus auch vom Kreissportbund 
mit der Ehrennadel in Gold, überreicht durch Herrn Meinke, ausgezeichnet.  
 
Siegfried Neubacher Mitbegründer und Mann der ersten Stunde ist seit 30 Jahren aktiv 
im Verein. Für seine 17-jahrige ehrenamtlichen Tätigkeit als Kassenwart des SV - 
Sauensiek wird er mit einer Urkunde des SV Sauensiek und der Ehrennadel in Silber des 
Kreissportbundes geehrt. Vielen Dank Siggi! 
 
Für 16 Jahre ehrenamtliche Tätigkeit als 2. Vorsitzender  des SVS erhält unser 
langjähriges Mitglied Peter Ohde ebenfalls eine Ehrenurkunde des SVS, überreicht 
durch  Jürgen Thevagt, sowie für außerordentliche Verdienste, die Ehrennadel in Silber 
des Kreissportbundes, überreicht durch Herrn Erich Meinke. Herzlichen Dank und 
Glückwunsch.  
 
 
 

 
Top 4  Kassenbericht, Ergebnis der Kassenprüfung  

Neuwahl eines Kassenprüfers  
 
Siegfried Neubacher erläutert den Jahresabschluss und wesentliche Posten des Berichtes 
des Jahres 2009. Der Gesamtbestand beträgt ein Guthaben in Höhe von € 6149,74 



Die Kassenprüfer Arend Hülsen und Wolfgang Seifert bestätigen die ordnungsgemäße 
Kassenführung. Arend Hülsen beantragt die Entlastung des Vorstandes. Die Entlastung 
wird einstimmig beschlossen. Jürgen Thevagt bedankt sich für die Entlastung. 
Neuwahl eines Kassenprüfers: (Wolfgang scheidet aus) Herr Thevagt bitten um 
Vorschläge zur Wahl. 
Vorgeschlagen wird Carmen Löhn. Frau Löhn stellt sich für dieses Amt zur Wahl,  
es gibt keine weiteren Vorschläge. 
Carmen Löhn wurde einstimmig gewählt. 

 
Top 5  Wahlen: 2. Vorsitzender 
   Kassenwart 
   2. Schriftführer 
 
 Neuwahl des 2. Vorsitzenden: 

Jürgen bittet um Vorschläge zur Wahl. Peter Ohde wird zur Wiederwahl vorgeschlagen. 
Peter Ohde wird einstimmig für die nächste 2 Jahre gewählt. Peter nimmt die Wahl an. 
Neuwahl des Kassenwartes:  
Siegfried Neubacher wird zur Neuwahl vorgeschlagen. Siegfried Neubacher wird 
einstimmig gewählt. Siegfried nimmt die Wahl an. 
Wahl des 2. Schriftführers: (1,5 Jahre nicht besetzt) Jürgen schlägt Teresa Camacho-
Tober vor. Es gibt keine anderen Vorschläge. Teresa wird einstimmig, mit einer 
Enthaltung gewählt. Teresa nimmt die Wahl an. 
 

Top 6 Anträge und Anregungen. 
 
 
Jürgen Thevagt berichtet über einen missverständlichen Artikel im Buxtehuder 
Wochenblatt wonach der Landessportbund NS, höhere Beiträge erheben soll. 
Herr Erich Meinke vom Kreissportbund erläutert dass die Beiträge zwar etwas gestiegen 
seien, aber an die Vereine und Landesfachverbände in Form von Zuschüssen und 
Förderung von Jugendarbeit zurückfließen würden. 

 Des Weiteren sollen die Beiträge bis 2014  stabil bleiben. 
 

Es liegen keine weiteren Anträge und keine Anregungen vor.  
 
Jürgen bedankt sich bei allen Beteiligten für die Mitarbeit und schließt die Versammlung 
gegen  20:15 Uhr. 
 
 
 
 
Jürgen Thevagt      Peter Ohde 
1. Vorsitzender      2. Vorsitzender 
 
 
 
 
Reimar Dietrich 
Schriftwart 

 


